



REFUGIADOS CAMBOYANOS.— Lom Tim, Tailandia, junio 24. Millares de refugiados camboyanos llegan hoy a la aldea fronteriza de Lom Tim, después de ser desplazados de sus campamentos fronterizos por las tropas vietnamitas, que hacen incursiones en Tailandia.

Fuertes Combates Libran Tropas Vietnam-Tailandia

BANGKOK, junio 24. (AP). Las fuerzas vietnamitas derribaron hoy dos aviones militares tailandeses en tanto continúan hoy las hostilidades por segundo día consecutivo a lo largo de la frontera camboyanas, informaron fuentes enteradas.

Añadieron que, según los cálculos, unos 500 camboyanos y tailandeses han

resultado heridos en los enfrentamientos.

Fuentes diplomáticas occidentales observaron que hay "señales inquietantes" de que los vietnamitas lanzarán otra ofensiva, esta vez contra una sección de la frontera controlada por guerrilleros del derrocado Primer Ministro Pol Pot.

Tailandia comparó la in-

curción vietnamita con una acción de "hampones", entregó una nota de protesta al Embajador vietnamita en esta capital y envió otra a Nueva York, para que sea entregada al

Irrespeto a Libertad Prensa Temen en Venezuela

CARACAS, junio 24. (UPI).— El Gobierno reiteró hoy que respeta la libertad de expresión, pero no logró disipar los temores de los gremios periodísticos y los Partidos políticos opositores sobre los alcances negativos que podría tener para sus intereses el nuevo reglamento para la televisión.

El Presidente Luis Herrera Campins, antiguo miembro del Colegio Nacional de Periodistas, dijo que "no estoy promovien-

Otros 19 son Ejecutados en Irán

KUWAIT, junio 24. (AP). Diecinueve personas fueron ejecutadas entre anoche y esta madrugada por "corrupción terrenal", anunció el Departamento de Relaciones Públicas de la Oficina del Procurador General de Irán, dijo Radio Teherán, en despacho escuchado aquí.

Los cargos varían desde apropiación ilegal de tierras nacionales y fondos públicos, exportación de divisas extranjeras y participación en robos armados a corrupción de menores, adulterio y adicción a drogas.

El grupo ejecutado esta mañana había sido conde-

Rusia Aumenta Tropas en Afganistán: Muskie

ANKARA (Turquía), junio 24. (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano, Edmund Muskie, advirtió hoy que no se debe considerar con gran optimismo el anuncio hecho por Moscú respecto al retiro de tropas rusas de Afganistán, y aseguró que existen pruebas sobre un reciente aumento de las fuerzas soviéticas en ese país.

Reiterando los comentarios de los líderes occidentales que asistieron a la Conferencia Cumbre de Venecia, Muskie señaló que el único pago significativo de los soviéticos para resolver la crisis de seis meses en Afganistán sería "una retirada total" de los 85.000 soldados del Kremlin.

De acuerdo con Radio Moscú, unos 10.000 soldados y 108 tanques soviéticos están siendo retirados de Afganistán.

Muskie, hablando con periodistas a su llegada a la capital turca para asistir a una reunión ministerial de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, dijo que la retirada rusa no ha sido muy activa, que las tropas sólo han sido replegadas al otro lado de la frontera y que sencillamente sólo ha ocurrido una operación militar de rotación.

"En realidad —dijo Muskie— existen pruebas de que ha habido un pequeño aumento de tropas soviéticas en Afganistán

—Favor pase a la página 11.

El Aborto Destruye el Mundo Dice Madre Teresa

MADRID, junio 24. (EFE).— La Madre Teresa de Calcuta, Premio Nobel de la Paz, dijo hoy "que el aborto es la causa principal de la destrucción del mundo".

"Si una madre puede matar a su hijo con el aborto, ¿qué nos queda a nosotros?", preguntó la Madre Teresa ante los periodistas españoles, que acudieron a la rueda de prensa convocada con motivo de la apertura en España de la primera casa de las "Misioneras de la caridad".

La respuesta —dijo— "es que el aborto es el principio que destruye la paz mundial".

"Aquellas naciones que legalizan el aborto —añadió— son las que originan mayor pobreza, la paz comienza en casa y cualquier matanza en casa es el mayor pecado del mundo y lo que realmente causa su destrucción".

Sobre la actual situación de la Iglesia, la Madre Teresa pidió "un examen de conciencia objetivo". "Si vivimos la vida de la Iglesia, la obedecemos y la servimos —subrayó— habrá paz en la Iglesia".

A la pregunta: ¿qué

piensa de Juan Pablo Segundo?, la Madre Teresa contestó sin titubear: "Creo que el Santo Padre es el mayor regalo de Dios al mundo".

La Madre Teresa se encuentra en España para inaugurar la primera casa de su congregación en este país. La nueva casa española cuenta con cuatro religiosas: Dos de la India, una inglesa y una venezolana.

Vigilan las Playas Turísticas en España

ALICANTE (España), junio 24. (UPI).— Unidades policiales especiales, hombres-rana y expertos en explosivos vigilaban hoy las playas turísticas españolas, en previsión de atentados anunciados por los guerrilleros vascos.

El ala político-militar de la Organización Separatista Vasca ETA (Patria Vasca y Libertad), anunció que bombas estallarían esta noche, en la víspera de la llegada a España del Presidente norteamericano Jimmy Carter.

ETA dijo que el Gobierno

Su Apoyo a Yugoslavia Reafirma Pde. Carter

BELGRADO, junio 24. (UPI).— El presidente Jimmy Carter dio hoy seguridades sobre el apoyo estadounidense al incipiente gobierno colectivo de Yugoslavia, señalando al mismo tiempo que la distensión Este-Oeste debe ser fruto de una acción recíproca y sobre la base de la "mutua conducta" y el respeto de ciertos principios básicos.

En fuentes políticas se dijo que en sus conversaciones con el presidente Cvijetin Mijatovic y otros altos funcionarios yugoslava-

vos, Carter recabó el apoyo de este país a la condena Occidental de la invasión de Afganistán.

Carter —el primer líder a esta nación comunista pero no alineada, desde la muerte de Josip Broz Tito—, rindió un emotivo homenaje al líder desaparecido ante la tumba que guarda sus restos, antes de iniciar más de dos horas de conferencias con miembros del gobierno colegiado.

Carter (cuya ausencia —Favor pase a la página 29.

Confirman una Teoría de Albert Einstein

TUCSON (Arizona), junio 24. (UPI).— En una segunda confirmación de una de las teorías de gravitación del sabio Albert Einstein, los científicos de la Universidad de Arizona revelaron el descubrimiento de un caso de ilusión óptica espacial por el cual un cuerpo sideral crea la ilusión de que se ven tres cuerpos donde en realidad hay uno solo.

En la explicación más sencilla posible del fenómeno, el astrónomo Ray J. Weymann, del Observatorio Stewart de la Universidad de Arizona, dijo que lo

que sucede es similar a lo que acontece cuando se toma una copa de boca ancha, se fija en el fondo un cuerpo opaco pequeño y luego se lo recubre con algún tipo de gelatina. Si se mira el objeto a través de la gelatina y se mueve bruscamente la copa se tendrá la ilusión que se ven varios cuerpos opacos que aparecen y desaparecen.

Lo que ocurre en el espacio es que algún cuerpo sideral está en una misma línea con un quasar y con la Tierra.

El quasar es un objeto de —Favor pase a la página 29.



TRANSPORTAN CADAVER.— Non Mark Moon, Tailandia, junio 24. Soldados tailandeses transportan hoy el cadáver de un soldado tailandés, cerca de la frontera con Camboya. Se investiga para determinar cuántos soldados tailandeses y vietnamitas murieron en el fuerte choque fronterizo.